

# 30 Jahre GI Geoinformatik – herzlichen Glückwunsch!

Im März 1994 wurde die GI Geoinformatik GmbH gegründet. Das Augsburger Traditionsunternehmen bietet ein Komplettangebot für die raumbezogene Datenverarbeitung.

Vor 30 Jahren, am 28. März 1994, legte Dr. Klaus Brand den Grundstein für die GI Geoinformatik GmbH und wurde ihr Gründungsgesellschafter. In einer Zeit, als Geoinformationssysteme aufkamen, erkannte er die Möglichkeiten, kartographische Darstellungen und räumliche Analysen neu zu gestalten. Von Anfang an war es die Philosophie der GI Geoinformatik GmbH, GIS-Implementierungen als Chance zu begreifen, um durch raumbezogene Lösungen eine höhere Informationsqualität zu erzielen. Ein direkter Dialog mit den Kunden stand und steht dabei stets im Mittelpunkt, um sie auf Augenhöhe abzuholen und unkompliziert sowie kompetent bei ihren Aufgaben zu unterstützen. Seit dieser Anfangszeit ist die GI Geoinformatik GmbH erheblich gewachsen und hat bedeutende Meilensteine erreicht.

Das Angebotsspektrum umfasst heute das GIS-Projektmanagement, den Handel mit Arcgis-Software, maßgeschneiderte Programmierung, Schulung und Support, GIS-Datenerfassung und -analyse sowie mobile GNSS/GIS-Lösungen und App-Entwicklung. Die GI Geoinformatik GmbH setzt bei ihren Entwicklungen und Dienstleistungen auf Esri-Softwareprodukte und arbeitet als Esri-Silver-Partner eng mit der Esri Deutschland GmbH zusammen. Diese erfolgreiche Partnerschaft wurde durch Auszeichnungen wie den Esri Partner of the Year Award 2010 und den Esri Cornerstone Award 2021 gewür-



Dr. Klaus Brand



Jörg Zacharias

Bilder: GI Geoinformatik GmbH

digt. Seit 2022 verstärkt Jörg Zacharias als weiterer Geschäftsführer neben Dr. K. Brand das Führungsteam.

Anfang 2014 wurde die GI Geolabs GmbH – eine 100-prozentige Tochter der GI Geoinformatik GmbH – gegründet. Die GI Geolabs entwickelt auf Basis von



Dr. Klaus Brand bei der Eröffnung des 16. Mobilien GIS-Forums 2023

Im Rahmen des 30-jährigen Jubiläums wurde ein neues Firmenlogo eingeführt.



Das GI-Team 2022 auf der Zugspitze

GIS-Lösungen und in enger Zusammenarbeit mit erfahrenen Praktikern innovative Softwarelösungen. Im Fokus der Entwicklungen steht die GISconnector-Technologie, die den bidirektionalen Datentransfer zwischen Arcgis Desktop und den Microsoft-Office-Programmen ermöglicht.

Im Januar 2018 festigten die IP Syscon GmbH und die GI Geoinformatik GmbH die über zehnjährige partnerschaftliche Zusammenarbeit, indem sich die IP Syscon GmbH mehrheitlich an den Gesellschaftsanteilen der GI Geoinformatik GmbH beteiligt hat. Die GI kann sich dadurch verstärkt als Projekthaus mit Consulting für die Arcgis-Enterprise-Plattform ausrichten und nimmt den zunehmenden Beratungsbedarf der Kunden zur Integration räumlicher Prozesse in die zentrale IT auf.

Analog zu dem vielfältigen Produktportfolio wuchs auch das Kernteam der GI Geoinformatik GmbH, das durch seine konstante Besetzung nicht nur für Geschäftspartner, sondern auch als Arbeitgeber einen hohen Benefit für die Zusammenarbeit verspricht.

Heute umfasst das Team der GI Geoinformatik GmbH rund 20 Personen und intensiviert seit vielen Jahren die Zusammenarbeit mit der Universität Augsburg. So wird es jungen Geographen und Geoinformatikern ermöglicht, sich schon während des Studiums berufsorientiert weiter zu qualifizieren. Darüber hinaus veranstaltet die GI Geoinformatik GmbH in Zusammenarbeit mit dem Runden Tisch GIS das jährliche Mobile GIS-Forum, welches in diesem Jahr zum 17. Mal stattfand.

Die GI Geoinformatik GmbH hat sich auch als Herausgeber von Handbüchern zu Arcgis und als Schulungsanbieter einen Namen gemacht. Die erfolgreichen Werke erscheinen seit 2005 beim Wichmann Verlag und bieten einen schnellen und systematischen Einstieg in die Software. Das aktuelle Handbuch zu Arcgis Pro wird im Sommer 2024 erscheinen.

**Autor:**

Gerold Olbrich